



Cara Hemat Uang Saat Traveling di Tahun 2024: Tips dan Trik yang Harus Kamu Ketahui!

Description

Destinasi Wisata Murah 2024: Ulasan dan Tips

Sembari orang lain berfokus pada resolusi Tahun Baru, keluarga saya membuat daftar tempat impian yang ingin kami kunjungi. Tempat-tempat yang kita lewatkan tahun sebelumnya (Thailand dan Kepulauan Cook) sering dimasukkan ke dalam daftar, tetapi kami selalu menambahkan tempat baru (tahun ini, Korea Selatan) yang dapat dilakukan dengan biaya terjangkau dengan perencanaan yang hati-hati.

Destinasi yang Terjangkau di 2024

Menurut Booking.com, lebih dari setengah wisatawan Amerika berencana untuk pergi ke tempat yang biaya hidupnya lebih murah daripada daerah asal mereka, dan 60% mengatakan mereka akan mencari “copycat vacations” atau alternatif yang lebih murah dari tempat-tempat mahal.

Strategi hemat, seperti bepergian di luar musim liburan, menuju ke area di mana nilai tukar mata uang lebih kuat dan mencoba destinasi yang kurang populer, membantu memaksimalkan anggaran liburan Anda.

Barang-barang menarik yang diungkap

Dolar yang lebih kuat akan membeli lebih banyak di luar negeri. Alih-alih pergi ke tempat mahal di AS, seperti Hawaii atau New York, bawa kekuatan belanja Anda ke destinasi terjangkau untuk mendapat bonus.

Pesona nilai tukar

Maksimalkan Pengalaman Wisata Anda

Ada beberapa destinasi yang kurang dikunjungi dan lebih terjangkau, yang akan memberikan pengalaman menarik bagi wisatawan pada tahun 2024.

Kesehatan Terjangkau

Wisata kesehatan cenderung mewah, tetapi popularitas hal-hal seperti berjalan di hutan dan meditasi telah membuktikan bahwa praktik sehat tidak harus mahal.

Menghubungkan Dengan Alam

Banyak wisatawan pergi ke area Destin-Fort Walton Beach di Florida Panhandle untuk pantai pasir putih Pantai Teluk. Namun, destinasi ini telah bekerja keras untuk menghubungkan pengunjung dengan alam, termasuk memasang delapan terumbu snorkeling buatan sejak 2019 yang menarik grouper, snapper, penyu laut, dan di musim panas, ikan tropis.

Pilihan Dalam Redup

Selalu pertimbangkan yang terlupakan – untuk penghematan, tentu saja, tetapi juga kejutan. Lonely Planet menyoroti Polandia tahun ini sebagai destinasi bernilai.

Dengan perencanaan yang baik, Anda bisa menemukan pengalaman wisata yang luar biasa di 2024 tanpa harus merusak anggaran Anda. Jadi, rencanakan dengan baik dan nikmati liburan Anda!

Ringkasan

Keliru dari fokus pada resolusi Tahun Baru, keluarga saya membuat daftar impian tempat yang ingin kami kunjungi. Tempat-tempat yang kami lewatkan tahun sebelumnya (Thailand dan Kepulauan Cook) sering ditambahkan, tapi kami selalu menambahkan tempat baru (tahun ini, Korea Selatan) yang bisa – dengan perencanaan yang hati-hati – dilakukan dengan harga terjangkau. Apakah Anda dan keluarga Anda memiliki ritual perencanaan liburan seperti itu?

Apakah di tahun 2024, lebih dari setengah wisatawan Amerika berencana pergi di tempat yang memiliki biaya hidup lebih murah dari kota asal mereka? Negara mana yang ingin Anda kunjungi di tahun 2024? Bagaimana Anda merencanakan liburan yang ekonomis?

Ayo mulai liburan itu! Di mana tujuan impian Anda untuk pergi di tahun 2024? Apakah Anda tertarik untuk mengunjungi tempat-tempat yang kurang dikunjungi dan lebih terjangkau? Kasih tahu kami di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)